11 Piéces
187 m2
Réf. MZIBA1366
1470000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Michael Zingraf Real Estate vous présente cette maison située a 10
minutes a pied de la plage Péreire, au coeur du quartier recherché des
Abatilles. Cette maison de 1930 a été entierement rénovée en 2011,
offrant 11 pieces et 187 m2 habitables sur une parcelle arborée de 600
m2. Elle se compose d'une entrée, un séjour ouvert sur le jardin, une
salle a manger de 28 m2 avec sa cuisine ouverte et un cellier attenant.
Coté nuit, 4 chambres spacieuses, une salle de bains, 3 salles d'eau
privatives, ainsi que trois coins nuits supplémentaires. Le jardin exposé

Sud-Est est piscinable et entierement ...

Michael Zingraf Real Estate presents this house located a 10-minute walk from
Pereire beach, in the heart of the sought-after Abatilles neighbourhood. This 1930s
house was completely renovated in 2011, offering 171 rooms and 187 m?2 of living
space on a 600 m2 wooded plotlt comprises an entrance hall, a living room
opening onto the garden, a 28 m2 dining room with an open-plan kitchen and an
adjoining pantry. The sleeping area comprises 4 spacious bedrooms, a bathroom,
3 en-suite shower rooms and three additional sleeping areas. The south-east facing
garden is suitable for a swimming pool and is ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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